
J’appuie le plan de développement de Proment à île des Soeurs 
pour Evolo Next 1 et Next 2 tel qu’accepter par les contribuables 
Adt les administrations précédentes de la Ville de Montréal. 
 
C’est inacceptable, de revenir en arrière après toutes ces années. 
 
Daniel Poirier 
	


